

COMPTE RENDU CF VTT VALJOLY 2022

BILAN GENERAL

CF bien organisé dans l'ensemble

Lieu unique pour l'hébergement, la restauration et les épreuves.

Les informations passaient par une application.

Le PADLET est à conseiller.

Les résultats et chronométrage étaient accessibles en live via l'application du chronométrateur.

Idéalement, le chronométrage devrait être réalisé par les enseignants d'EPS compétents.

Le recours à un prestataire extérieur compétent reste possible.

a) RESTAURATION

Manque de quantité pour des élèves de 12 à 18 ans

b) HÉBERGEMENT

Très bien en ce qui concerne les COTTAGES et le reste.

c) ACCUEIL

Mettre à disposition un membre de l'organisation pour le contrôle et le recueil des attestations MDPH, afin de libérer Stéphane GERAUDEL, responsable sport partagé à la CMN, pour l'organisation du testing.

BILAN SPORTIF

a) LE TRIAL

Bilan général très positif sur le vécu par les compétiteurs: pas de frustration, résultats positifs pour les Vététistes, le choix des zones reste le problème des compétiteurs et JC.

Le contrôle et suivi des 3 passages par compétiteurs a été respecté sauf pour un.

Les zones A et B faciles permettent d'accueillir tous les niveaux du CF. Zone C bien tracée mais pas hyper sélective pour de bons trialistes, zone D et E qui correspondaient à un CF sont bien "graduées" par rapport à C

A favoriser: le rôle du JC sur le trial peut dépasser le seul fait de proposer à l'organisation les compétiteurs qui vont passer: rôle de conseiller sur le trial?

Point négatif: même si le temps du trial n'a augmenté que de 30 à 40 ' le sentiment d'attente est présent.

Pour diminuer ces temps d'attente et sur le même principe que ce règlement, il y aurait un temps de reconnaissance général la veille (de telle H à telle H), puis **une heure** de reconnaissance libre le matin de l'épreuve de 8h00 à 9h00.

Pour l'épreuve de 9h00 à 12h30, des horaires de passage sont prévus pour les équipes qui commencent et se présentent en A puis B C D et E. Chaque équipe se déplace vers la zone suivante une fois qu'elle a terminé sa zone.

Pour contrôler les 3 passages, et renforcer le rôle du jeune coach, insister sur l'importance de la tenue de la fiche d'équipe récapitulative. La faire signer par le jeune arbitre et le responsable de chaque zone.

b) LE RALLYE ENDURO

Très bien vécu par les élèves et les accompagnateurs.

Les accompagnateurs ont permis de résoudre plusieurs incidents mécaniques
Suggérer la variation des spéciales en ayant une spéciale typée DH, une autre "roulante" et une troisième plus "technique et trialisante". Ceci dans un souci de formation d'un Vétéliste "complet"

c) LE RELAIS

C'est bien passé et a été très bien vécu par les compétiteurs malgré le dénivelé positif sur le premier kilomètre.

Les chasubles et le rôle des JA sont indispensables sur cette épreuve.
mais il ne faut **qu'un** JA par box.

Pour le rôle du JA au niveau des BOX du relais, il faut absolument que les responsables JA donnent des directives précises aux JA, à savoir la manière d'attendre le relayeur, où se placer, comment se placer et comment libérer le relayeur suivant...

Cela implique des box un peu plus grands... et donc une aire de départ assez conséquente. La chronométrie est au point et permet au speaker d'informer sur les classements et écarts de temps.

d) JEUNES ARBITRES

Un pool de 5 formateurs a suivi les JA (1 par trial)

Une certification théorique sur Kaout a permis de faire passer tous les JA et les JC
Point positif: une certification pratique a été mise en place en complément.

e) JEUNES COACHS

Point négatif: ils ont été négligés : seule l'évaluation théorique a été réellement faite.

A faire: imposer un pool de formateurs uniquement dédiés aux JC

Construire une formation spécifique sur le CF et/ou une certification pratique.

Pas de réelle évaluation pratique des Jeunes Coachs.

A mettre en place obligatoirement comme pour les JA

D'autant que nous demandons aux enseignants d'être le "moins présent possible" dans le coaching, il en va de soi qu'il faut donner beaucoup plus d'importance au jeune coach dans son action et donc son évaluation.

En plus du règlement qu'il doit bien entendu connaître, pourquoi ne pas intégrer des questions plus "techniques" et/ou même "mécaniques".

La fiche d'aide à l'évaluation du livret JC a été imprimée en noir et blanc alors que le fonctionnement ne pouvait se faire qu'avec les indicateurs en couleur.

f) JEUNES REPORTERS

Point positif: au contrôle des vtt et sur l'animation sur le championnat.

g) LE PROTOCOLE

Les JO ont été valorisés: mis en en valeur et diplômes nationaux

Les podiums ont été faits avec remise de médailles et trophées mais sans les maillots champion de France.

Point négatif: le protocole a été fait en pleine nature et ne permettait pas le contrôle des équipes présentes. et certaines équipes ont quitté le protocole avant la fin.

h) LES TENUES

Nous sommes toujours confrontés aux tenues de club ou ligue ou “commerciales”

La menace de pénalités a peu d'effets.

Comme le contrôle des vtt avec les compétiteurs en tenue ne peut se faire avec les retardataires, certaines équipes sont passées au travers.

A faire: un contrôle le matin même pour les retardataires.

Présence d'un membre de la CMN au départ du trial et du rallye.

Imposer aux équipes de faire la photo officielle avec le maillot avec lequel elles vont courir

Pour régler le problème des maillots, en plus de ce qui est précisé dans le règlement actuel, donner un cahier des charges précis avec des dimensions obligatoires à respecter.